

Article du 19 septembre 2018

FERMETURE DE LA TRÉSORERIE.

C'est l'usager qui trinque !

Une bonne dizaine d'adhérents du premier syndicat des directions générales des finances publiques « Solidaires finances publiques » est venue renforcer la mobilisation des agents de la trésorerie de La Saussaye ce vendredi 14 septembre toute la journée, contre la fermeture de leur agence. De nombreux élus se sont joints à eux, comme ils l'avaient déjà fait en juin dernier lors d'un précédent mouvement de protestation. Une pétition a été lancée par le syndicat et envoyée dans les différentes communes. « Cette pétition, à signer par les usagers, est à disposition des usagers dans les mairies, trésoreries et bureaux et agences postales » explique Isabelle Laurent, secrétaire départementale du syndicat. « Elle circule, accompagnée de petits dépliants qui titrent « Vous avez raison de vous déplacer ! » en réponse à celui du gouvernement édité en 2015 et qui affichait en première page « Avez-vous vraiment besoin de vous déplacer ? » Depuis 10 ans, le département de l'Eure affiche 200 suppressions de postes. Au



Après les élus, c'est le tour des agents de s'opposer à la fermeture de la trésorerie, programmée pour le 1^{er} janvier prochain.

niveau national, ce sont 20 000 postes qui seront supprimés d'ici la fin du quinquennat ! « Pour nous, poursuit Isabelle Laurent, cela représente la suppression de 30 à 40 postes par an sur un effectif de 650 personnes dans l'Eure. Cela signifie une

concentration de tous services pour faire face aux suppressions de postes ». L'objectif du gouvernement : transférer les missions gérées par les trésoreries vers les collectivités locales, sous la responsabilité d'un agent comptable, collectivités déjà bien

mal en point avec les restrictions budgétaires. « Un bruit de couloir nous souffle que dans 5 ans au maximum, il ne restera plus que les centres de Vernon, Pont-Audemer et Évreux. » Comment feront alors les foyers démunis, ou dépour-

vus de connexion internet, ou qui ne savent pas maîtriser PC, smartphone ou tablette ? « Le service public, c'est le patrimoine de ceux qui n'en ont pas », clame le flyer distribué par les agents des finances publiques.